

De l'or pour Françoise et Michel Schurra

Le Républicain Lorrain - 16 août 2025 à 19:27 - Temps de lecture : 1 min

|



Un diplôme certifiant ce renouvellement de vœux leur a été remis.

En 1972, Françoise Muller tombait sous le charme de Michel Schurra, à Vitry-sur-Orne. Elle était encore étudiante, et l'appel sous les drapeaux de Michel a contrarié légèrement cette idylle. Ils ont promis de s'écrire régulièrement. Promesse tenue et c'est ainsi que le 2 août 1975, ils se sont dit oui devant le maire de Semécourt.

La famille s'est ensuite agrandie avec Cédric en 1978, puis Romain en 1984. Michel a fait toute sa carrière comme responsable d'équipe à la SAFE d'Hagondange, quant à Françoise, après dix années passées comme infirmière à la maternité d'Amnéville, elle s'est orientée vers la direction d'Ehpad dont justement celui de Guénange.

Aujourd'hui à la retraite, Michel se consacre au jardinage alors que Françoise, après un court passage comme conseillère municipale, est toujours dévouée envers les autres avec cet esprit social que tous apprécient.

Mais leur plus grand bonheur reste leurs trois petites-filles, Manon, Emma et Lola.

En mairie, ils viennent de renouveler leur union devant Pierre Tacconi, le premier magistrat.